



Stellungnahme

zum Antrag Nr. AT/0099/2018

Vorlage: ST/0142/2018		Datum: 24.08.2018	
Oberbürgermeister			
Verfasser:	83-EB "Rhein-Mosel-Halle"	Az.:	
Betreff:			
Antrag F/B/G Ratsfraktion Abbruch Versuch Fahrgastschiffe in dritter Reihe Peter-Altmeier-Ufer			
Gremienweg:			
30.08.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig
		<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt
		<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen
		<input type="checkbox"/>	vertagt
		<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen
		<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	TOP		öffentlich

Stellungnahme:

Da die Nachfrage nach Anlegeplätzen für Hotelschiffe am Peter-Altmeier-Ufer das Angebot deutlich übersteigt hat die Koblenz-Touristik ab Mitte 2017 testweise ein Anlegen in 3. Reihe (ohne Stromversorgung) erlaubt und den Versuch wie geplant Ende des Jahres beendet. In 2018 lagen, auf Grundlage einzelner, bereits geschlossener Verträge, deutlich weniger Schiffe in 3. Reihe. Zuletzt, in Absprache mit dem Wasser- und Schifffahrtsamt, bei Rhein in Flammen. Derzeit ist kein Anlegen in 3. Reihe möglich.

Vor dem Hintergrund der anhaltenden Diskussion um die Vor- und Nachteile eines Anlegens in 3. Reihe am Peter-Altmeier-Ufer hält die Koblenz-Touristik einen Grundsatzbeschluss, ob eine Erweiterung der Schiffsanleger um eine Reihe politisch grundsätzlich gewünscht ist, für notwendig.

Mit diesem Thema befasst sich die Gesellschafterversammlung der Koblenz-Touristik in ihrer Sitzung am 29.08.2018.

Beschlussempfehlung:

Ein Beschluss erübrigt sich, da der Versuch bereits beendet wurde.